

Inicio

ENTRETENIMIENTO

HOY: MIO | feria de cali | Feria de Cali 2018

Con un mural empieza la cuenta regresiva para la Feria de Cali

Noviembre 22, 2018 - 11:40 p.m. |

Por: Redacción de El País

Poco a poco se van encendiendo los motores para la versión número 61 de la Feria de Cali, que iniciará el próximo 25 de diciembre. Una muestra de ello es que ayer se inauguró en la terminal del MÍO Cañaveralejo un mural alusivo a esta tradicional festividad de la ciudad.

Este trabajo artístico, hecho por artistas que viven en Siloé, forma parte de la colección del Museo MULI.

El mural está inspirado en el afiche de la edición 61 de la Feria de Cali, en el que se destacan íconos de la ciudad como el Gato del Río, el MÍO, Cristo Rey, las Tres Cruces, la Ermita, la Torre de Cali, el monumento a Sebastián de Belalcázar y el Puente Ortiz.

Además, hay un lugar especial para la naturaleza con el árbol de Guayacán y Bichofué, el ave representativa de la capital de la alegría.

Carolina Jaramillo, directora del Museo Libre de Arte Público de Colombia, MULI, asegura que con la entrega de este trabajo se logra cumplir uno de los objetivos del museo: embellecer los espacios públicos.

“Nosotros tenemos el propósito de embellecimiento de los entornos y hacerlos más seguros por medio del arte. Lo que hacemos es ir a los territorios, entenderlos y mirar cuáles son las necesidades de embellecimiento y trabajar con la comunidad. Queremos que Cali sea un lugar de turismo barrial para empezar a conocer y visitar la ciudad de una comuna a otra”.

El mural fue realizado con 130.000 piezas de cerámica de diferentes



Este trabajo artístico, hecho por artistas que viven en Siloé, forma parte de la colección del Museo MULI.
Giancarlo Manzano / El País

NOTICIAS RELACIONADAS



Feria de Cali 2018: esta es la programación

colores utilizando la técnica del mosaico. La obra mide 5 metros de alto y 3 de ancho. “La Bienal embellece la ciudad y ahora queremos entregarle al público en general una ciudad linda y mucho más cultural”, señaló Jaramillo.

Jhonrry Carabalí tiene 23 años y fue uno de los artistas que participó en la fabricación del mural. Este joven nacido en la comuna 20 de Cali afirma que “el principal reto al hacer esta obra fue incluirle algunas ideas al diseño original y cortar de manera perfecta la cerámica para que quedara en figuras como triángulos, círculos y rombos”.

Lea también: ['Feria de Cali 2018: esta es la programación'](#).

“Nosotros tomamos el trabajo con mucha diversión. Fue un excelente grupo de compañeros y todos dimos ideas para que este mural quedara en excelentes condiciones”, explica Carlos Andrés Valencia Carabalí, un joven de 31 años de edad, con artritis degenerativa desde los 13 años y quien ha tenido la responsabilidad de liderar al Colectivo Fundiberarte, encargado de darle vida al mural.

“Este mural demuestra que en Siloé no solo hay violencia, sino que también hay creatividad, arte y paz. Somos jóvenes aplicados en el trabajo y responsables. A los muchachos de la comuna 20 los invitamos a que conozcan nuestro trabajo y a que hagan parte de este proyecto, pues el arte ayuda a desestresarse”, comenta Andrés Perafán, uno de los 10 artistas que participaron en la elaboración del mural.

Los artistas que realizaron esta obra admiten sentirse felices por el trabajo hecho y solo piden una cosa de los caleños: que lo protejan y lo cuiden siempre.



Así será el nuevo alumbrado navideño de Cali que estará inspirado en la música

La obra podrá ser apreciada por propios y visitantes durante todo el año. Este trabajo fue realizado durante la cuarta Bienal Internacional de Muralismo. Giancarlo Manzano / El País

Buen trabajo

“Queremos que las instalaciones del MÍO sigan siendo un espacio para el arte y la cultura, y qué mejor que este homenaje a una tradición como la Feria de Cali, un evento que une a todos los ciudadanos. Esta obra se suma a los 70 murales que tenemos en nuestras estaciones”, dijo Nicolás Orejuela, presidente de Metrocali.

0 **VER COMENTARIOS** ▼

CONTINÚA LEYENDO

AHORA EN PORTADA



▶ ECONOMÍA

Sin ampliación del IVA, ¿qué alternativas tiene el Gobierno para tapar el 'hueco' fiscal?



▶ ECONOMÍA

Las claves para que no lo tumben en las compras del 'Black Friday'



▶ CALI



▶ CONTENIDO PREMIUM



▶ COLOMBIA



▶ VALLE